

Funcionario de la Casa Blanca viajó a Siria para Tratar Sobre Rehenes y Pompeo Cierra con...

China en la Mirilla

Por Abel Berry

Especial para LA VOZ

Washington.- Un alto funcionario de la Casa Blanca viajó recientemente a Damasco, para mantener conversaciones secretas con el régimen de Bashar al-Assad, lo que marca la primera vez que un funcionario de tan alto nivel se reúne en Siria con el gobierno aislado en más de una década, según dijeron funciona-

rios de la administración Trump y otros familiares con las negociaciones.

Kash Patel, asistente adjunto del presidente Trump y el principal funcionario antiterrorista de la Casa Blanca, fue a Damasco a principios de este año, en un esfuerzo por asegurar la liberación de al menos dos americanos, que se cree están detenidos por el presidente Bashar al-Assad, dijeron los funcionarios

familiarizados con el viaje, quienes se negaron a decir con quién se reunió Patel durante su viaje.

Las últimas conversaciones conocidas entre la Casa Blanca y funcionarios sirios en Damasco tuvieron lugar en 2010. Estados Unidos cortó las relaciones diplomáticas con Siria en 2012, para protestar contra la brutal

(Pasa a la Página 5)

12 Arrestados en Operación Contra Pedradores de Menores en New Jersey

(Vea la Página 9)

Históricas Elecciones en EE.UU., aún sin resultado oficial, se vislumbra una victoria...

Trump-Pence

Al cierre de esta edición, aún no se han reportado los resultados finales en muchos de los estados. Algunos se demorarán debido a

(Vea la Página 15)

Leopoldo López se asila en Madrid desde Colombia



Leopoldo Fernández aparece en una foto de archivo frente al monumento de José Martí, en Caracas, dirigiéndose a los manifestantes al principio del movimiento contra la dictadura comunista que venía subyugando a su patria. (Ver información en la página 5).

Matan a 62 Osos en el 1er Día de Caza en NJ



La controvertida caza de osos de NJ se abrió 30 minutos antes del amanecer del lunes, y los cazadores mataron a 62 osos negros, en comparación con 108 el año pasado en el 1er día de la temporada de caza de osos. (Vea la Página 9)



VOCERO HISPANO DE NEW JERSEY AÑO XLVII 5 DE NOVIEMBRE DE 2020

El Condado de Union Se Une a la Campaña #LightUpMBC



Condado de Union, NJ - La Junta de Legisladores se complace en anunciar que el Condado de Union está participando en #LightUpMBC (Campaña de Iluminación para crear conciencia sobre el Cáncer de Mama en Etapa IV. Desde el 13 de octubre y continuando todo el mes de octubre el Edificio de Administración del Condado mostrará luces rosadas, verde azulado y verde para ayudar a defender la campaña. (Ver página 12).

Elizabeth Nombra Calle en Honor de Rev. Joseph H. Garlic



La esquina donde Cruzan las calles 1st Street y Magnolia Ave., en Elizabeth, New Jersey, fue nombrada Rev. Joseph Garlic Way, en homenaje póstumo al Reverendo Joseph H. Garlic, quien por más de 10 años sirvió como pastor y guía de Elizabethport Presbyterian Center, en dicha ciudad, donde sirvió a la comunidad mediante programas de ayuda, recreativos para niños como Brand New Day y Eddie Gray Group Fund. Entre los asistentes a la ceremonia acaecida días pasados en el vecindario de Elizabethport vemos a: senador Joseph Cryan, asambleísta Annette Quijano, concejal Manny Grova, comisionados de la Junta Escolar Maria Carvalho, Jerry Jacobs, Rosa Moreno; Freeholder Lourdes León, alcalde Chris Bollwage, comisionada Charlene Bathelus y concejal Carlos Torres. Ver página 10. (Foto LA VOZ/Jay Davis).